

1 よりたくさん的人が使える図書館へ

ただいまの 志賀 結月 議員のご質問にお答え申し上げます。

よりたくさん的人が使える図書館へ、についてであります、市立図書館では、図書館資料の充実に努めるとともに、2階と3階の閲覧室には、図書館の本を読んだり、調べものをしたりするための席を用意しております、友達と本を読んで、『調べ学習』をするスペースとしても利用することができます。

「図書館の中で静かにする所と話しても良い所を区別することで、たくさん的人が図書館を利用できるのではないか」とのご意見につきましては、近年、利用目的によって、スペースを区分している図書館もありますが、市立図書館の2階一般閲覧室と3階児童閲覧室は、ワンフロアとなっているため、すぐに区分することは困難な状況です。

市立図書館では、本を読んで、その内容について友達と話し合っても構いませんが、一方で静かに読書を楽しみたい方もおりますので、

皆さん気が持ちよく図書館を利用できるように、ご理解とご協力をお願いしているところあります。

また、状況により、図書館を利用する事が心配な場合には、図書館の職員が可能な限りサポートいたしますので、ご相談いただきたいと思います。

市立図書館では、文学作品はもとより、哲学、歴史、自然科学、産業、芸術など、皆さんの『知りたい』を解決できるよう、幅広い分野の本を収集し、相談に対応できるようサービスの向上に努めております。

志賀 議員ご提案の「よりたくさんの方が利用できる図書館」となるように館内利用についても研究し、『市民の皆様の身近な本棚』として、たくさんの方が図書館に足を運び、本と触れあっていただけるように、努めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、志賀 結月 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。